



“Contrastando a los justos y a los malvados” Salmo 1:1-2:12

El Libro de los Salmos es una colección de 150 salmos diferentes recopilados y registrados a lo largo de muchos años.

- El Libro de los Salmos se divide en cinco libros o secciones diferentes, con el Salmo 1 y 2 como introducción.
- Muchos Salmos también incluyen detalles de cómo se debe interpretar el salmo y con qué instrumento.
- Dado que los Salmos están escritos en lenguaje poético y arraigados en la cultura hebrea, no sólo están destinados a la enseñanza instructiva, sino también al culto personal y colectivo.
- Según un psicólogo, todas las emociones que probablemente sintamos o expresemos se pueden encontrar en los Salmos.
- Deben leerse, cantarse, llorarse o incluso gritarse, porque nos llevan al corazón mismo de la presencia de Dios.

Los escritores usaron los Salmos para contrastar a los justos con los malvados.

- Salmo 37:1 – ***“No te impacientes por los malvados ni tengas envidia de los malvados”.***
- Salmo 37:9 – ***“Los malvados serán destruidos, pero los que esperan en el Señor heredarán la tierra”.***

Dios usa las imágenes de los Salmos para revelarse al hombre.

- Salmo 57:1 – ***“Ten piedad de mí, Dios mío, ten piedad de mí, porque en ti me refugio. Me refugiaré a la sombra de Tus alas hasta que pase el desastre”.***

Salmo 1 – David contrasta la forma de vida de los justos y la forma de vida de los impíos.

- Los justos siguen la voluntad del Señor y viven vidas fructíferas y productivas.
- Los impíos siguen los caminos del mundo y nunca están completamente satisfechos.
- Al final, los impíos perecerán como la paja arrastrada por el viento, pero los justos permanecerán en la congregación de los justos.
- Aquí está la sabiduría: el Señor bendecirá a los justos, pero castigará a los impíos.
- Por tanto, el hombre prudente examinará su corazón para asegurarse de que anda en el camino del Señor, no en el camino del mundo, ni en la comunión con los justos, ni en la comunión con los impíos y los que se deleitan. de su vida es aprender todo lo que pueda acerca de la ley del Señor.
- Aquí está la sabiduría: el que recibe las bendiciones de Dios se deleitará en estudiar la Ley del Señor tanto que meditará en ella día y noche.
- En Juan 15:7-8, Jesús dijo a sus discípulos: ***“ Si permanecéis en mí, y mis palabras permanecen en vosotros (viven en vosotros), pediréis lo que queráis, y os será hecho. En esto es glorificado mi Padre, en que llevéis mucho fruto, y así seréis mi discípulo”.***
- Salmo 119:11 – ***“En mi corazón he guardado tus palabras, para no pecar contra Dios”.***

Cuando Satanás tentó a Jesús en el desierto, Jesús respondió a las mentiras de Satanás con la verdad específica de las Escrituras.

- ***“Ordena que estas piedras se conviertan en pan”, – “No sólo de pan vivirá el hombre, sino de toda palabra que sale de la boca de Dios”.***
- ***“Tírate abajo y Dios te salvará”, – “No tentes al Señor tu Dios”.***
- ***“Todas estas cosas te daré si postrado y me adorares”, – “Al Señor tu Dios adorarás, y a él sólo servirás”.***

Salmo 2 – David contrasta la forma de vida de las naciones que respetan la autoridad del Señor y la de aquellos que intentan usurparla.

- Según el Salmo 2, el funcionamiento del mundo no ha cambiado en 3.000 años: como sucedió en la época de David, así ha sido desde que Adán y Eva fueron expulsados del jardín, y así será hasta que Jesús regrese.
- David comenzó con una pregunta retórica: ***“¿Por qué se amotina la nación, y el pueblo trama cosas vanas?”***
- Incluso muchos de los cristianos de hoy se preguntan: “¿Dios todavía tiene el control?” “¿Va a triunfar el mal sobre el bien?” “¿Hay alguna esperanza para este mundo?”
- Una breve historia de por qué las naciones siempre están furiosas:
- En Génesis 1:27-28 – Dios le dio a Adán y Eva “Dominio” sobre el mundo y toda Su creación.
- Cuando Adán y Eva pecaron, no sólo fueron expulsados del Jardín del Edén, sino que también renunciaron a su derecho de ejercer el dominio que Dios les había dado. Satanás intervino y lo robó, y por lo tanto se convirtió en el Príncipe de su tierra.
- Incluso después de la resurrección de Cristo, el apóstol Juan dijo que ***“el mundo entero [todavía] yace en el poder del maligno”.***
- Sin embargo, aunque Satanás gobierna como Príncipe de la tierra, Dios no ha perdido el control: sigue siendo soberano sobre todo, en todos y a través de todos.
- Satanás tiene que pedir permiso a Dios para afligirnos más allá de las tentaciones naturales del mundo.

- 1 Juan 4:4 – ***“Mayor es el que está en vosotros que el que está en el mundo.”***
- Daniel 2:21 – ***“Dios quita reyes y establece reyes”.***
- Romanos 13:1 – ***“No hay autoridad que gobierne en la tierra que no haya sido aprobada por Dios”.***
- Sin embargo, cuando Dios pone a alguien en una posición de poder, Satanás lo tienta a comprometer su posición o a corromper su carácter, por lo que termina sirviendo a Satanás en lugar de a Aquel que lo puso en esa posición.
- Mientras estemos en esta “era”, siempre estaremos en este ciclo recurrente de designación de Dios y ataque de Satanás.
- Lamentablemente, esto también incluye a la Iglesia, ya que Satanás continúa haciendo todo lo que puede para evitar que la influencia de la Iglesia se eleve por encima del liderazgo del gobierno, que él controla.
- Satanás trató de silenciar el mensaje del evangelio a través del comunismo, el socialismo, el humanismo, el islam y ahora a través del marxismo, el Sistema de Justicia Igualitaria y las diversas organizaciones del alfabeto, incluidas DEI, SEG, LBGTQ, etc.
- El foco principal de Satanás hoy está en la nación de Israel.
- A lo largo del Antiguo Testamento, Dios prometió que reuniría al pueblo judío de todo el mundo y lo traería de regreso a la tierra de Israel para hacer dos cosas:
 - Juzguelos por su rechazo de Jesús como el Mesías.
 - Redimir un remanente de los judíos para cumplir su promesa a Abraham.
- Satanás odia al pueblo judío, porque fue a través de los judíos que Dios nos dio las Escrituras y a nuestro Salvador, y está incitando a las naciones del mundo a venir contra Israel.
- Sin embargo, en el Salmo 2 , David dijo que Dios está sentado en Su trono y “RÍE” – porque, una vez más, Dios sabe exactamente cuándo tomará lo que Satanás está haciendo para mal y lo convertirá en algo para nuestro bien y Su gloria.
- **Dios se burla de ellos** , porque no importa lo que hagan, seguirá sirviendo para glorificar al Señor Jesús.
- **Dios les hablará** , porque el Día del Señor está cerca.
- **Dios no será burlado** – cada persona estará delante de Dios – los perdidos estarán delante del Gran Trono Blanco, y los salvos estarán delante del Señor Jesucristo.